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Заседание Попечительского совета

Председатель-Мачнева Светлана Григорьевна 
Секретарь -  Жармухамбетова Алтынгуль Алдабергеновна 
Присутствовали: 8 человек
Отсутствовали: 1 человек(Ж.Ж.Кудайбергенов - по уважительной причине) 
Приглашенные: 3 человека (Уразамбетова Г.У., директор Костанайского 
педагогического колледжа, Морозенко С.М., зам. директора по ВР, 
Кудиярбекова А.М., зав. отделением культуры)

ПОВЕСТКА ДНЯ

1 .Отчет об участии членов ПС в жизни колледжа.
Ланг О. С.

2. Информация о проведении рейда в общежитии КГ1К.
Бектурганова Ш.Г.

3. Доклад о создании условий по сохранению здоровья студентов КПК.
Морозенко С.М., 

зам. директора но ВР
Ход заседания

По первому вопросу 
СЛУШАЛИ:

Председателя попечительского совета Костанайского педагогического 
колледжа Мачневу Светлану Григорьевну - основного докладчика - и 
содокладчиков - членов ПС Каримову С.Г., Ланг О.С., Досмакову Д.Ж., 
Садвакасову А.Б., Бектурганову Ш.Г., Савченко -  Семкину О.Г., которые 
представили присутствующим содержательные доклады.

Мачнева С.Г. сообщила, что 28.03.2019 года была приглашена на заседание 
методического совета, на котором рассматривались важные вопросы:



1 .Утверждение материалов промежуточной и итоговой аттестации для 
студентов всех специальностей колледжа;

2.Отчёт о реализации индивидуальных планов саморазвития 
преподавателей кафедр музыки, хореографии и дизайна.

Ею отмечен высокий уровень аналитической культуры педагогов 
колледжа. Своевременно проводится работа по совершенствованию 
механизмов проведения итоговой аттестации выпускников, что продиктовано 
новыми условиями.

14 апреля 2019 года членами ПС посещено открытое для колледжей 
Костанайской области мероприятие -  студенческое шоу "STUDENTVIZION- 
2019" на базе Дома культуры "Мирас". Еости мероприятия отметили высокий 
уровень организации и творческого мастерства. Зал покорили танцевальным 
мастерством преподаватели педагогического колледжа Жаркенов Куаныш 
Серикбаевич, Ольга Антоновна Рихтер. 11едагогический и студенческий 
коллективы показали, что в КПК налажена работа, соответствующая 
инновационным формам молодёжного студенческого движения.

30 мая 2019 года присутствовала на педагогическом совете с повесткой 
дня "О деятельности педагогического коллектива по развитию правового 
сознания и правовой культуры студентов". Заслуживает внимания форма его 
проведения - заседание совета по правам человека. ЕЗсе докладчики хорошо 
подготовились, были активны все участники. Этот педагогический совет был 
своеобразным итогом учебного года: были награждены 17 преподавателей. 
Педагогическому коллективу были вручены Благодарственные письма 
Ассамблеи народа Казахстана, Управления образования, Алтынсаринского 
отдела образования. Премию "Шабыт" в этом году получила преподаватель 
Садовникова Екатерина Викторовна, это была пятая премия, присужденная 
преподавателю колледжа, что говорит о хорошей традиции.

3 мая была приглашена кафедрой математики и информатики на 
классный час, посвящённый развитию духовных качеств выпускников и их 
будущих воспитанников. Студенты выпускной группы проявили огромный 
интерес к проблеме воспитания духовности и нравственности.

6 мая группа АР-23 (будущие учителя английского языка ) пригласила на 
классный час, посвящённый Дню победы. Студенты-юноши подобрали 
интересный материал об истории создания военных песен. Группе был вручен 
научно - методический журнал "Педагогическая наука и практика", в котором 
опубликована коллективная статья студентов, написанная под руководством 
куратора: в ней освещен вопрос актуальности изучения английского языка. 
Намечены перспективы сотрудничества: готовится коллективная статья, в 
которой будет исследоваться вопрос зарождения и развития скаутского 
движения.
СЛУШАЛИ:
Бектурганову III.Г., которая рассказала о кураторском часе в группе А-32 на 
тему «Противодействие коррупции и профилактика правонарушений среди 
молодежи», поделилась впечатлениями о праздновании «Наурыза» в стенах 
колледжа.
Савченко-Сёмкину Ольгу Евгеньевну с отчётом о посещении кураторского часа 
нал-ему: «Судьба моего народа-моя судьба» и празднования «Паурыз».



Каримову С.Е., рассказавшей о научно-теоретической конференции но теме 
«Актуальные проблемы воспитания и обучения детей дошкольного возраста». 
Ланг О.С. о проведении кураторского часа в группе У-41 «Ориентация на 
будущее: духовное возрождение».
Садвакасову А.Б. с отчётом о посещении мероприятия "Studentvision 2019", о 
наблюдении за работой педагогического совета КПК, заседание которого 
прошло 18 января 2019 года.
Досмакову Д.Ж., которая поделилась личной оценкой празднования юбилея 
колледжа.
ВЫСТУПИЛИ:
Е.Б. Калмаков -  соцпартнер отметил, что в текущем учебном году члены ПС 
принимают активное участие в жизни колледжа, что следует признать 
положительным и продолжить работу в этом же русле.
Г.У. Уразамбетова поблагодарила всех, кто посетил мероприятия и 
кураторские часы, особая благодарность тем, кто проявляет инициативу и 
встречается со студентами без приглашения - молодежи просто необходимо 
общаться с взрослым человеком. Озвучена мысль, что коллектив, ветераны, 
родители, члены ПС должны помочь реализовать преемственность в вопросах 
образования и воспитания.
РЕШИЛИ:
1. Продолжить посещение членами ПС мероприятий колледжа, обозначенных в
план-сетке: кураторские часы, заседания кафедр, заседаний различных
структурных подразделений КПК.
2. Для расширения социальных контактов, укрепления партнерских отношений 
предложить родителям с активной жизненной позицией также посещать 
мероприятия колледжа.

По второму вопросу 
СЛУШАЛИ:
Представителя родителей 3 курса, члена попечительского совета 
Костанайского-педагогического колледжа Бектурганову Ш.Г.
29 марта 2019 года был проведен рейд в общежитии Костанайского 
педагогического колледжа в присутствии воспитателя Барановой С. А.

В общежитии четыре жилых этажей, на каждом из которых 90 мест для 
проживания студентов. В зависимости от квадратуры в комнатах проживают 
от двух человека до трех человек. Па каждом этаже имеется бытовая комната, в 
которой находится 3 плиты и 3 раковины для мойки посуды. На 2 и 4 этажах 
есть комнаты самоподготовки, работающие по графику. Студенты имеют 
возможность в комфортных условиях подготовиться к уроку, выполнить 
домашнее задание. На каждом этаже телевизоры, транслирующие 
казахстанские каналы. Имеется возможность подключения интернета. 
Общежитие закрывается в 21:00(с 1 апреля переходит на летний режим до 
22:00). Действует пропускной режим: даже близким родственникам разрешено 
посещение после согласования с администрацией. Проводится ежедневная 
вечерняя проверка студентов воспитателями.
Мальчики занимают 2 секции по 10 человек на 3 этаже и половину секции на 2 
этаже. Дети- сироты в общежитии проживаются бесплатно. В данный момент



их 5 человек. Душ для студентов находится на 1 этаже, постельное белье 
меняется и выдается еженедельно. Каждую пятницу членами студенческого 
совета и воспитателем общежития проводятся тематические мероприятия. 
Также перед студентами выступают с лекциями приглашенные специалисты и 
педагоги колледжа. Рейды психолога и социального педагога позволяют 
исключить деструктивное поведение среди учащейся молодежи. Проводятся 
также плановые встречи с инспектором.
ВЫСТУПИЛИ:
Кудиярбекова А.М., зав. отделением культуры, предложила организовывать 
родительские дни, когда родители вместе с членами ПС, администрацией КГ1К, 
воспитателями и кураторами отслеживали условия проживания студентов. 
РЕШИЛИ:
1. Продолжить работу по созданию комфортных условия для учащихся, 
проживающих в общежитии.
2. Ежеквартально проверять выполнение плана работы общежития.

По третьему вопросу 
СЛУШАЛИ:
Морозенко Светлану Михайловну, зам директора по ВР , которая предоставила 
информацию о создании для студентов здоровье сохраняющей среды. Под 
здоровьесберегающей средой стоит понимать педагогическую систему, в 
которой должны быть методики психолого-медико-социального 
сопровождения студентов, постоянная диагностика состояния здоровья, 
мероприятия по формированию здорового образа жизни обучающихся, 
методики включения студентов в здоровьесберегающую деятельность, способы 
формирования личностных концепций здоровья, выработка умений, 
относящихся к саморегуляции эмоциональных состояний, самоконтролю в 
стрессовых ситуациях. Отмечено, что ежегодно качественные показатели 
здоровья студентов колледжа снижаются.
Ею был дан содержательный анализ питания обучающихся, охарактеризовано 
выполнение санитарных норм проживания в общежитии, рассказано о 
включенности студентов в спортивную жизнь колледжа, города, области. 
ВЫСТУПИЛИ:
Е.У. Уразамбетова предложила проверить здоровье студентов выпускних 
групп, чтобы опредилить, увидеть динамику оздоровления, также узнать, есть 
ли ухудшение показателей их физического состояния с целью дальнейшей 
разработки комплексной работы по сохранению здоровья студентов.
РЕШИЛИ:
1. Выйти к арендаторам с предложением добавить в меню диетические блюда.
2. Каждый месяц проводить мониторинг качества горячего питания в столовой
КПК.

Председатель
Секретарь

С. Г. Мачнева
А. А. Жармухамбетова



Список присутствующих 
на заседаний Попечительского совета

от 18.05.2019 г.

1. Мачнева Светлана Григорьевна
2. Бектурганова Шолпан Галимовна ^
3. Досмакова ДинараЖакиевна
4. Калмаков Ерлан Болатович
5. Каримова Сауле Елеусизовна
6. КудайбергеновЖанат Жусупович
7. Ланг Оксана Сергеевна
8. Савченко-Сёмкина Ольга Евгеньевна цЩ'
9. Садвакасова Айнагуль Болатаевна


